



Editor: Joel Ruiz  
Coeditora: Johana Robles  
Tel: 55 5709 1313  
Ext: 4524 y 4521

## ALERTA MUNDIAL

**EDUARDO HERNÁNDEZ,  
SALVADOR CORONA  
Y EMILIO FERNÁNDEZ**  
Reporteros y corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, confirmó que hay un aumento en las hospitalizaciones por Covid-19 y son más jóvenes los que requieren internarse, principalmente entre los 18 a 39 años; sin embargo, afirmó que hay capacidad en las unidades médicas para atenderlos.

"Es menor la edad de las personas que están entrando a hospitales, menor el número de lamentables fallecimientos asociados al Covid en los hospitales, es menor que en los otros períodos donde tuvimos incremento en hospitalizaciones, y también es menor el número de personas que son intubadas, precisamente porque son más jóvenes los que se hospitalizan", dijo.

Sheinbaum Pardo expuso que debido a este incremento de casos, el Gobierno de la Ciudad de México inició una campaña para no bajar la guardia y en la que se pide a las personas que respeten las medidas sanitarias.

Destacó que esta semana el gobierno federal dará a conocer cuántas vacunas le corresponden a la capital para la próxima semana, pues aseguró que la única manera para reducir los casos de Covid-19 es continuar con la inmunización. Este viernes se anunciarán otras acciones que se estarán tomando en caso de que llegaran a aumentar los contagios.

La tendencia al alza se registra desde el pasado 25 de junio, cuando había 716 personas hospitalizadas por el virus; sin embargo,



El Gobierno local prevé anunciar este viernes más acciones en caso de que los contagios de Covid-19 lleguen a aumentar.

# Hospitalización de jóvenes, al alza por Covid-19

Al 7 de julio se reportan mil 93 camas ocupadas; crecen casos de personas entre 18 y 39 años, refieren autoridades



Claudia Sheinbaum dijo que seguir con la vacunación es la única manera para reducir los casos de coronavirus en la capital.

hasta este miércoles hay 377 pacientes más en los centros de la capital, por lo que suman mil 93 camas ocupadas, lo que da una saturación de 12.58%.

La cifra registrada el 7 de julio de 2021 se compara con la segunda semana de abril de 2020, cuando había mil 110 hospitalizados, al comienzo de la emergencia sanitaria, según los datos del Gobierno capitalino.

De acuerdo con el portal de disponibilidad hospitalaria, las unidades que presentan una alta ocupación son: el Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán, Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER), pertenecientes a la Secretaría de Salud federal; el Hospital Adolfo López Mateos y el Regional 1 de Octubre, del ISSSTE.

Mientras tanto, dos centros de la Secretaría de Salud capitalina comienzan a tener disponibilidad media en camas generales, Hospital General Ajusco Medio y el de Tláhuac.

La jefa de Gobierno aseveró que la edad de los hospitalizados ha disminuido.

**Neza, en su tercera ola**  
En los últimos 15 días, en el municipio de Nezahualcóyotl, Estado de México, aumentaron los contagios de Covid-19, las pruebas rápidas de detección de la en-

fermedad, así como los servicios de ambulancia para el traslado de pacientes, por lo que las autoridades del ayuntamiento reconocieron que ya enfrentan una tercera ola de coronavirus.

"Ahorita hemos llegado a una suma total de 28 mil 856 casos, el día de ayer se registraron 111 casos nuevos, cuando hace 15 días el promedio andaba alrededor de 30 casos por día, esto quiere decir que si ha habido un incremento bastante importante. Hay que resaltar también que en el tema de las defunciones no se ha dado un incremento tan importante, hasta este momento se han acumulado 3 mil 594", dijo el alcalde Juan Hugo de la Rosa.

En los últimos 15 días, en el municipio de Nezahualcóyotl, Estado de México, aumentaron los contagios de Covid-19, las pruebas rápidas de detección de la en-

fermedad, así como los servicios de ambulancia para el traslado de pacientes, por lo que las autoridades del ayuntamiento reconocieron que ya enfrentan una tercera ola de coronavirus.

"Ahorita hemos llegado a una suma total de 28 mil 856 casos, el día de ayer se registraron 111 casos nuevos, cuando hace 15 días el promedio andaba alrededor de 30 casos por día, esto quiere decir que si ha habido un incremento bastante importante. Hay que resaltar también que en el tema de las defunciones no se ha dado un incremento tan importante, hasta este momento se han acumulado 3 mil 594", dijo el alcalde Juan Hugo de la Rosa.

En los últimos 15 días, en el municipio de Nezahualcóyotl, Estado de México, aumentaron los contagios de Covid-19, las pruebas rápidas de detección de la en-

fermedad, así como los servicios de ambulancia para el traslado de pacientes, por lo que las autoridades del ayuntamiento reconocieron que ya enfrentan una tercera ola de coronavirus.

"Ahorita hemos llegado a una suma total de 28 mil 856 casos, el día de ayer se registraron 111 casos nuevos, cuando hace 15 días el promedio andaba alrededor de 30 casos por día, esto quiere decir que si ha habido un incremento bastante importante. Hay que resaltar también que en el tema de las defunciones no se ha dado un incremento tan importante, hasta este momento se han acumulado 3 mil 594", dijo el alcalde Juan Hugo de la Rosa.

En los últimos 15 días, en el municipio de Nezahualcóyotl, Estado de México, aumentaron los contagios de Covid-19, las pruebas rápidas de detección de la en-

fermedad, así como los servicios de ambulancia para el traslado de pacientes, por lo que las autoridades del ayuntamiento reconocieron que ya enfrentan una tercera ola de coronavirus.

## Sugieren prohibir las actividades multitudinarias

Especialista llama a reforzar las medidas sanitarias ante contagios

**SALVADOR CORONA**  
—metropoli@eluniversal.com.mx

Relajamiento de medidas sanitarias, falta de vacunación y la presencia de variantes del Covid-19 son las principales causas del incremento de casos entre la población de 18 a 30 años, comentó Jessica González, especialista en temas médicos de la Universidad La Salle.

Agregó que ante las variantes Delta y Alfa, de India y Reino Unido, respectivamente, los casos son más contagiosos, por lo que recomendó a las autoridades capitalinas prohibir temporalmente actividades multitudinarias como conciertos y partidos de fútbol, entre otros.

"Vemos que hay un repunte en los casos porque se volvió muy rápido a la normalidad, como no seguir ninguna medida de protección sanitaria, por lo que se debe volver a detener las actividades masivas de cualquier tipo", dijo a EL UNIVERSAL.

"Los jóvenes han tenido poco respeto hacia las medidas sanitarias, además se han mantenido activos en las actividades económicas desde el principio de la pandemia, más que otros sectores y otro de los factores [del crecimiento de casos] es la mala vacunación que se tiene en esta población", añadió.

Explicó que si bien hay un alza de contagios entre este rango de edad, no quiere decir que todos tengan que ser hospitalizados, debido a que no tienen comorbilidades o la carga viral es menor.

Pidió al Gobierno local intensificar campañas de información para evitar el relajamiento de las medidas.

**CLAUDIA SHEINBAUM PARDO**  
Jefa de Gobierno

**"Es menor la edad de las personas que están entrando a hospitales, menor el número de lamentables fallecimientos asociados al Covid en los hospitales"**

**18 a 39**

**AÑOS**  
rango de edad en el que se ha intensificado el aumento de casos de Covid-19.

## "Anular triunfos, sólo con pruebas claras"

Tribunal Electoral de la CDMX resuelve 11 juicios y exonera a todos los acusados

**HÉCTOR CRUZ**

—metropoli@eluniversal.com.mx

El presidente del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM), Gustavo Anzaldo Hernández, advirtió que no anularán triunfos electorales "sin pruebas contundentes, claras y concretas", al comenzar el desahogo de las 165 impugnaciones presentadas por la jornada del pasado 6 de junio.

En los 11 juicios que resolvió este jueves, el pleno de ma-

gistrados exoneró de toda responsabilidad a los acusados, entre ellos los exandidatos de Morena en Alvaro Obregón y Benito Juárez, Eduardo Santillán Pérez y Paula Soto Maldonado, respectivamente, quienes, a su vez, impugnaron el triunfo de quienes los derrotaron.

Anzaldo Hernández aclaró que este tipo de procedimientos "son juicios de impugnación que requieren el cumplimiento de requisitos particulares, como lo prevé el artículo 105 [de la Ley Electoral], adicional a los que ordinariamente deben cumplir los escritos de los afectados".

Además, están en juego los derechos de los partidos políticos y de las candidaturas, "por lo que debemos tomar como considera-

ción el valor jurídico, el derecho a sufragio como un derecho fundamental de las personas que participaron en el proceso electivo", expuso el presidente del TECM.

Destacó que "para que una persona sea destituida del triunfo obtenido requiere de pruebas claras, concretas, basadas en la construcción de legalidades".

Con estos 11 juicios de impugnación, al TECM le restan por resolver 154 expedientes que deberán quedar listos, a más tardar, el 28 de agosto, plazo establecido como término por el Código de Instituciones y Procedimientos Electorales (CoIpe).

**Acusan problemas en transición**  
A tres meses y medio de que rinda protesta en el cargo, los al-



Gustavo Anzaldo dijo que las impugnaciones requieren cumplir requisitos particulares.

**154**

**EXPEDIENTES**  
de impugnación tiene pendientes el Tribunal Electoral capitalino.

caldes electos de la oposición, integrados en UNACDMX, denunciaron que han tenido problemas para conformar los procedimientos de entrega-recepción con las administraciones salientes.

Exigieron que los actuales ediles deben considerar el cumplimiento de la ley, sobre todo ahora que fue publicado en la *Gaceta Oficial* de la Ciudad de México, que la fecha para iniciar la transición será el 1 de septiembre próximo, "pero el acuerdo no fue consensuado", denunciaron.

Los alcaldes electos que componen UNACDMX consideraron que, a pesar de que el proceso electoral establece plazos para el desahogo de pruebas, "esa no es razón para frenar los procesos de transición y, mucho menos, cuando los márgenes de diferencia en los resultados electorales fueron tan amplios".